

## Des nouvelles des « Amis du Paradis » (repas partage 2019)

Bonjour les amis, c'est Benjamin! Je reviens d'un voyage au

Congo où nos projets ont formidablement avancé grâce à votre générosité.

D'abord, je me suis rendu à <u>Ntomo</u>. Ce village est tellement isolé que l'on y accède en « pirogue-moteur » au terme d'un voyage éprouvant de 12 heures sur le fleuve Kongo. Mais grâce à votre don, nous avons construit une école de deux bâtiments en brique, dirigée par l'abbé Bernard. 36 enfants viennent d'y faire leur première rentrée scolaire!





Ensuite , j'ai rendu visite aux enfants des rues de <u>Kinshasa</u> encadrés par la Coordonnatrice Madame Christine MBOMBA et les membres de l'équipe SG, la sœur Rosette. Jusqu'ici, ils bénéficiaient de nos repas gratuits et conviviaux. Nous avons offert aux « habitués » des maillots de foot de l'équipe nationale du Congo, ainsi que du matériel sportif ( ballons, filets de baskets, etc) afin qu'ils bénéficient d'activités sportives proposés par un animateur.

Enfin, je leur ai annoncé l'arrivée prochaine de 12 ordinateurs portables afin qu'ils bénéficient aussi de cours d'informatique.

Les enfants du Congo vous remercient chaleureusement et vous souhaite une bonne année scolaire! Vous proposant un voyage à l'étranger pour un échange culturel, Soyez les bienvenus à Kinshasa, à Kwamouth...

Nous recrutons des bénévoles, adhérents, tous ceux et celles qui se sentent appeler à nous joindre. MERCI A VOUS !!!! Tél: 0627270299